"El ser humano proyecta su camino, pero es el Señor quien dirige sus pasos."

- Proverbios 16:9 (BLPH)

# Sus Ministerios. Sus Finanzas.

Reporte de Everence 2025

Conferencia del Distrito Central Reunion anual 19 a 21 de junio de 2025

## Construyendo ministerios fuertes a través de la mayordomía

En Everence®, creemos que la mayordomía cristiana abarca todo lo que somos y todo lo que tenemos, alineando nuestras vidas con los propósitos de Dios.

A través de nuestro programa de Socios de Mayordomía, ayudamos a las iglesias a construir ministerios de mayordomía vibrantes que abordan las necesidades financieras tanto congregacionales como personales. Con recursos impulsados por la fe, equipamos a los líderes de mayordomía para ayudar a su iglesia a administrar las finanzas en consonancia con los valores cristianos, fomentando tanto el bienestar financiero como el crecimiento espiritual.

¡Permítanos ayudarle a construir un ministerio de mayordomía fuerte! Visite <u>everence.com/partners</u> para obtener más información.



#### Las iglesias apoyan a la comunidad a través del Fondo Compartido

Las comunidades religiosas pueden ser un apoyo vital en tiempos de dificultad, y el Fondo Compartido de Everence ayuda a que las iglesias puedan apoyar a miembros con necesidades.

En los últimos seis años, Everence ha distribuido casi \$5 millones en subvenciones del Fondo Compartido, además de contrapartidas adicionales de las iglesias, para ayudar a miles de personas que enfrentan desafíos. Usted puede apoyar este trabajo importante con una donación totalmente deducible de impuestos: el 100% de su donación se destinará directamente a aquellos que estén atravesando dificultades financieras. Para donar u obtener más información, visite everence. com/sharing-fund.



## Impulse los ministerios de su iglesia con la tarjeta MyNeighbor

Si su iglesia está buscando una manera fácil y de bajo costo de aumentar el apoyo financiero, considere la tarjeta de crédito MyNeighbor de Everence Federal Credit Union.

Este programa le permite contribuir a su iglesia o a sus organizaciones sin fines de lucro favoritas con cada compra. Ya sea para la despensa, facturas u otros gastos diarios, el 1.50% de cada compra realizada con la tarjeta MyNeighbor va directamente a la organización benéfica elegida por el titular de la tarjeta, como su iglesia. Luego, en enero, Everence envía cheques a las organizaciones sin fines de lucro 501(c)(3) seleccionadas, sin que se requiera trabajo adicional de su parte.

Desde 2017, hemos donado \$2.8 millones a través del programa MyNeighbor. Es una manera fácil de

fomentar el compromiso de la mayordomía y crear ingresos adicionales para los ministerios de su iglesia. Más información en <u>everence.com/</u> myneighbor.



### Fortaleciendo el fondo de dotación de su iglesia

A partir de 2021, más del 40% de las organizaciones religiosas reportaron desafíos en la gestión de sus fondos de dotación, lo que destaca la necesidad de una planificación financiera sostenible (National Philanthropic Trust, 2021). Si bien se esperan datos actualizados, esta tendencia pone énfasis en la importancia de que las iglesias gestionen activamente sus dotaciones para la estabilidad a largo plazo.

Su iglesia puede desarrollar una estrategia para hacer crecer y administrar su dotación para crear un flujo de ingresos confiable para apoyar a los ministerios, especialmente en tiempos inciertos. Al involucrar a su congregación e implementar prácticas de donación reflexivas, puede sentar las bases para un crecimiento financiero duradero. Hable con su consultor de mayordomía de Everence o visite everence.com/churches para obtener más información.

